

LDK O14 Martin Gütgemann

Tagesordnungspunkt: TOP 4 Wahl LDK Delegierte

## Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mich interessieren viele politischen Themen und Fragestellungen - wenn es jedoch um die politische Ebene geht, für die ich mich seit Jahren am meisten begeistere, dann ist die Antwort klar: Landespolitik!

Durch die sehr wahrscheinliche Beteiligung der Grünen an der Landesregierung in NRW ist es besonders wichtig, dass die Basis aktiv ist, inhaltliche Impulse liefert und in einem intensiven Dialog mit dem Landesvorstand und der Landesfraktion steht. Als Delegierter für die Landesdelegiertenkonferenz (LDK) möchte ich Teil des Kölner Teams sein, dass auf den Landesparteitagen der Grünen in NRW diskutiert, Positionen auslotet und vermittelt.

Die inhaltliche Arbeit in der Partei liegt mir besonders am Herzen. Ich bin aktiv in den LAGs Bildung und Mobilität & Verkehr. Dies kann ich gut mit weiteren Bereichen verknüpfen, in denen ich mich engagiere. In der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) bin ich in unterschiedlichen Arbeitskreisen im Stadtverband Köln und auf NRW-Ebene aktiv. Darüber hinaus nehme ich als Mitglied des Leitungsteams der jungen GEW NRW an Sitzungen des Landesvorstands teil und bekomme dort einen tiefgehenden Einblick in die Bildungslandschaft von NRW.

Beim Verkehrsclub Deutschland (VCD) nehme ich regelmäßig an den Sitzungen des Arbeitskreises ÖPNV des Stadtverbandes Köln teil. Dort geht es natürlich in erster Linie um die Situation von Bus und Bahn in Köln und Umgebung. Es lassen sich jedoch eine Menge Parallelen ziehen zur verkehrspolitischen Lage im gesamten Bundesland.

Last but not least bin ich auch beim Bundesverband Selbsthilfe Körperbehinderter e.V. (BSK) aktiv. Nicht wegen einer eigenen Körperbehinderung, sondern durch eine Betroffene im engsten Umfeld ist es mir extrem wichtig, dass Barrierefreiheit, Zugang zum Arbeitsmarkt und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben für Menschen mit körperlichen Einschränkungen so unkompliziert und einfach wie möglich sind.

All dies sind die Themen, die mir besonders am Herzen liegen: Bildung, Mobilität und Verkehr und der Einsatz für Menschen mit körperlichen Einschränkungen.

Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn ich mich u.a. für diese Themen als LDK-Delegierter im Kölner Team einsetzen könnte, und bitte deswegen um eure Stimme.

Martin Gütgemann

33 Jahre | Grundschullehrer in Wuppertal | begeisterter Eisenbahnfahrer und Postcrosser

